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Federação das 5aítâs Caías, Hospitals e lírsti!uições

!llantrópicas ê Beneficê tê§

de Mato 6íosso da sul

Ala no '1412022 da Convocação Extraordinária, reunião presencial entre os Hospitais
Filiados a FEHBESUL, com a pauta: Piso Nacional da Enfermagem. Aos quinze dias
de setembro de dois mil e vintê e dois (15/09/2022), às quinze horas (15h), pela
plataforma zoom, realizou-se a reuniâo entre os Hospitais Filantrópicos de Mato
Grosso do sul, presidida pelo entÍio Presidente em exercício Milton Mello e
secretariada por mim, Bianca Brum Cunha. Entáo, o Presidente em exercício Milton
Mello, utilizando-se da palavra falou a respeito dos objetivos da convocação, acima
exarados, explicando as razões da mesma passando a palavra para o lvandro que
está assessorando a federação as respeito das pautas a serem tratadas.
lvandro inicia dizendo que no dia dezessete de agosto de dois mil e vinte e dois a
Fehbesul protocolou junto ao Governo de Estado o pedido de empenho no valor de
sessenüa e três milhões, seiscentos e oitenta e cinco mil, duzentos e sessentia e dois
reais e vinte centavos, em cumprimento a Lei quatoze mil, quatrocentos ê trinta e
quatro de agosto de dois mil e vinte dois, referente ao Piso da Enfermagem. O
Governador despachou o ofício para a Secretária Estadual de Saúde, que respondeu
por meio do ofício número cinquenta e seis, setenta e cinco da Diretoria Geral de

Assistência. O Governador aceitou efetivar o empenho mediante judice, se não tivesse
sido encaminhado pela Federação os oficios pedindo a indicação do orçamento do
Estado, se não houvesse sido protocolado o pedido no Governo Federal e o caso
fosse para o STF e a decisão fosse proferida favorável, os hospitais teriam que pagar
aos proÍissionais a partir da publicação que foi cinco de agosto, e o retroativo. Então
até ser liberado o empenho não se paga e nâo se fecha acordo com sindicato,
enquanto não tiver a decisão do Supremo Tribunal Federal. SeÉ necessário que os
hospitais se reuniam com suas equipes de enfermagem e disponibilize esse oficio
resposta, para que es§am cientes do que está se passando, Estando todos cientes
de como proceder e náo havendo mais nada a ser tratado, o presidente em seguida,
agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião e eu Bianca Brum Cunha

lavrei e assinei a presente ata, que será assinada pelo Presidente da FEHBESUL.

Consignamos que participaram da Assembleia: Eulálio - Hospital de Aquidauana;
Wagnêr - Hospital Psiquiátrico de Paranaíba; Hugo, secretário de saúde - Hospital
Novo Horizonte do Sul; Euricléia - Hospital de Paranaíba; Marcia - Hospital de
Angélica; Juracy - Hospital de Rio Brilhante; Ricardo Castro - Hospital de Mundo
Novo; Diego - Hospital de Caarapó; lvandro Correa Fonseca - Assessor; Milton Mello
- Presidente FEHBESUL e Bianca Brum Cunha - Secretária FEHBESUL.
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